

Dirigente obrero cubano llama a mayor eficiencia en centros laborales



Sancti Spíritus, Cuba, 17 mar (RHC) Ulises Guilarte de Nacimiento, miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba (PCC) destacó este 17 de marzo, en la central provincia de Sancti Spíritus, la necesidad de que cada obrero conozca, discuta e interiorice el plan y presupuesto de su entidad, para que busque la eficiencia en su puesto laboral.

El secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) declaró a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) señaló la trascendencia de que ese espacio de discusión no se convierta en un hecho formal y al que solo se va a escuchar cifras, "porque es ahí, donde el movimiento sindical puede dar sus mejores aportes", acotó.

Puntualizó que aún se observa mucho tecnicismo en la presentación y discusión del plan y presupuesto, e instó al ahorro de portadores energéticos, a explotar todas las potencialidades y a tener un conocimiento profundo e integral de la actividad que se desempeña.

Guilarte de Nacimiento intercambió con pescadores y directivos de ese sector en el territorio, y subrayó que una de las mayores facturas de gasto del país se reporta por concepto de alimentación; de ahí la

importancia de que se continúen elevando y diversificando las producciones, lo que conllevaría a su vez a la disminución de los precios.

Informa la ACN que el dirigente obrero recorrió los centrales azucareros Uruguay y Melanio Hernández, los dos ingenios espirituanos que intervienen en la presente zafra; y la Planta de Beneficio de miel, centro certificado por la Unión Europea donde se procesa el 70 por ciento de los acopios del país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/124493-dirigente-obrero-cubano-llama-a-mayor-eficiencia-en-centros-laborales>



Radio Habana Cuba